

**MS-SPIEL vs. UNION PRAMBACHKIRCHEN** 26. März 2005, 14.00/16.00 Uhr, in  
Prambachkirchen KM: **1:3** (0:2), Tor: Gföllner  
Patrick Reserv: **3:**

**1**

(1:0), Tore: Heitzinger Stefan 2x, Molla Mahmoud

### **Kader / Aufstellung KM**

: Anfangself siehe Aufstellung - ERSATZ: Ortbauer L., Ortbauer P., Heitzinger, Benezeder,  
Reiter

**Freilinger**

**Hajda**

**Krautgartner**

**Vogl**

**Juffmann A.**

**Juffmann T.**

**Eichinger**

**Wiesinger M.**

**Mittermaier**

**Gföllner P.**

**Wiesinger G.**

**Kader Reserv:** Reiter, Forst, Lehner H., Schrems, Scheuringer, Burghart, Öhlinger, Bannert, Wiesinger K., Heitzinger, Molla - ERSATZ: Ortbauer L., Benezeder, Gföllner J.

**Schiedsrichter**

: Köglberger (Souveräne Leistung. Gott sei Dank hatte er noch Zeit, denn ursprünglich war unser Spiel an diesem Samstag gar nicht besetzt!!! Es hätte das Los zwischen zwei Hilfsschiedsrichtern der beiden Vereine entscheiden müssen - so oder so wäre das nicht ganz so gut gewesene, denke ich.....)

### **Vor dem Spiel:**

Verletzte, angeschlagene oder verhinderte Spieler: Eigentlich waren alle fit....

### **Zum Spiel:**

Ein typisches erstes Spiel nach extrem langer Winterpause - man hat ganz einfach die fehlende Spielpraxis an allen Ecken und Enden gesehen! Die meisten kamen sich wohl ziemlich verloren vor auf dem doch großen Platz in Prambachkirchen, der übrigens natürlich sehr sehr tief und daher uneben war. Es war mit Sicherheit kein schönes Spiel für die Zuschauer, aber das konnte man nach der langen Pause und bei solchen Platzverhältnissen auch nicht wirklich erwarten.....

Eigentlich hat die Scheiße, die uns jetzt schon seit Jahren an den Stiefeln klebt, schon wieder nach zehn Minuten begonnen: Krauti musste verletzt ausgewechselt werden! (Eine genaue Diagnose steht noch aus, aber der Meniskus im linken Knie hat mit Sicherheit etwas abbekommen - ich hoffe, es bleibt bei der ersten Vermutung, dass die Bänder nur überdehnt sind!) Die Gastgeber hatten dann im weiteren Verlauf des Spiels mehr vom Spiel, hatten mehr Ballbesitz und haben uns eigentlich in unserer Hälfte gehalten - was wohl vor allem daran gelegen ist, dass unser Spiel nach vorne meist nicht stattgefunden hat. Sind wir aber mal in Tornähe aufgetaucht, war das aber schon ziemlich gefährlich! Wir hatten auch in der ersten Hälfte schon Chancen auf mindestens ein Tor. Stattdessen führten zwei zugegebenermaßen ziemlich genaue Schüsse der Prambachkirchner in der 33. und 38. Minute zum 0:2 Pausenstand. Kurz vor der Pause hatten wir noch eine riesige Kopfball-Ausgleichschance durch Patzi, der konnte aber leider den Ball nur mittig aufs Tor köpfeln....

In der zweiten Hälfte dann konnten wir das Spiel durchaus offener gestalten, die großen Torchancen blieben aber aus (glaub´ ich - irgendwie aus irgendwelchen Gründen kann ich mich gar nicht mehr so genau daran erinnern....\*fg\*). Ich weiß nur noch, dass wir zu zehnt (Juffi Andí's rote Karte nach einer Tötlichkeit lasse ich am besten unkommentiert....) dann den Anschlusstreffer erzielt, aber leider mehr oder weniger gleich im Gegenzug wieder das dritte Tor kassiert haben. Welches übrigens meiner Meinung nach totales Glück war: der von mir noch leicht abgelenkte Ball kullerte Richtung Stange, verhüpfte sich aber, sodass er von der Innenstange ins Netz ging - der hätte genauso gut an die Außenstange hüpfen können - aber wenn ich vorhin vom Beginn der Scheiße gesprochen habe, hat sie an diesem Tag hier das Ende gefunden.....

Gut, es hätte dann noch höher ausfallen können, die Prambachkirchner waren aber irgendwie zu ..... hmmm, nachsichtig mit uns und ließen hochkarätige Chancen ungenutzt. Wir konnten nach dem dritten Gegentreffer zu zehnt nicht mehr wirklich zusetzen und ergaben uns mehr oder weniger ohne Gegenwehr unserem Schicksal.

Es war sicher ein sehr, sehr schlechtes Spiel von uns, mit Sicherheit gar nicht das, was der Trainer von uns erwartet hatte. Aber meiner Meinung nach war das auch nicht zu erwarten: Es war einfach ein erstes Spiel nach langer Pause auf sehr schwierigem Untergrund - das hat man gesehen. Wir hätten über den Kampf ins Spiel finden müssen, aber dazu fehlte aus

irgenwelchen Gründen die Überwindung! Finden wir die fürs nächste Spiel, sehe ich gar nicht so schwarz, wie das viele jetzt schon wieder tun.....